

# Gemeinde Wobbenbüll

- Der Bürgermeister -



im April 2021

## Frühjahrsbrief

### Liebe Wobbenbüllerinnen und Wobbenbüller,

noch ist sie nicht weg die Pandemie, aber bald. Wir verträsten uns immer wieder neu. Es gibt ja schon Erfolge: Die über 80-jährigen Mitbürgerinnen und Mitbürger sind, sofern sie es wollten, schon geimpft und die über 70-jährigen sind oder werden demnächst auch gegen das Corona-Virus immunisiert. Politiker, die sich leider nicht nur mit Ruhm bekleckert haben, versprechen uns eine Durchimpfung der Bevölkerung bis zum Ende des Sommers. Ich bin sicher, dass wir nach vorn schauen und Pläne für die Zeit danach machen können.

Ich danke auf diesem Wege all denen, die mit ihrer Hilfe das Leben im Dorf immer wieder angenehmer machen. Sei es, dass es Mitbürger gibt, die einfach mal das Papier von der Straße aufsammeln, die auf dem Spielplatz aufräumen, die in einer Kleingruppe Insektenhotels bauen, die kleine Baumpflegemaßnahmen am Straßenrand in Eigenregie durchführen, die mich anrufen und auf Missstände aufmerksam machen, die sich anbieten zu helfen. Danke dafür!

Es ist doch schön zu sehen, dass sich so viele mit unserem Dorf identifizieren.

### Was gibt es Neues in der Gemeinde?

Nach der Fällung der großen Ulme vor dem Bürgerhuus ist jetzt auf der anderen Straßenseite eine Eiche als Ersatzpflanzung gesetzt worden, außerdem ist der Fußboden im Bürgerhuus generalüberholt worden. Auf der letzten Gemeindevertretersitzung am 15.03.2021 wurde beschlossen, mit der Kirchengemeinde einen Erbbaupachtvertrag für das Grundstück des ev. Kindergartens in Hattstedt und mit den Gemeinden Hattstedt und Hattstedtermarsch einen Finanzierungsvertrag für den Bau einer neuen Kindertagesstätte auf dem Grundstück des jetzigen ev. Kindergartens in Hattstedt abzuschließen. Eine kleine Veränderung des Flächennutzungsplanes und ein neuer B-Plan sind vorgesehen. Der Aufbau der neuen Sirenenanlage wurde vergeben. Die Beteiligung an der SH Netz AG wurde abgelehnt. Der für das Jahr 2020 geplante Microzensus wird in diesem Jahr per Telefonbefragung durchgeführt, das letzte Grundstück im Norderweg ist verkauft.

In der Gemeindevertretersitzung wurde deutlich, dass es für den Kulturausschuss keine Vorsitzende oder keinen Vorsitzenden gibt. Wir von der Vertretung appellieren an alle Bürgerinnen und Bürger, dazu gehören auch alle bisherigen fleißigen Helferinnen und Helfer, denen wir für ihre bisherige Arbeit danken: Meldet euch doch bei mir, damit wir auch -wenn die Corona-Zeit vorbei ist- wieder ein Dorffest und einige andere gesellige Treffen stattfinden lassen können. Wir würden das doch lieber heute als morgen machen! Es geht nur mit euch!

## Information:

Ein freundlicher Nachbar hat mich auf ein Video aufmerksam gemacht. Es zeigt den **Wobbenbüller Klimadeich** und die Umgebung aus der Vogelperspektive. Zu finden unter YouTube „Wobbenbüll Klimadeich“. Ist ganz interessant.

Ein kurzer **Sachstand** zu unserem **Ortsentwicklungskonzept**. Herr Bielenberg von der Energiemanufaktur in Husum berichtete am 15.03.2021 in der GV-Sitzung, dass es erstaunlich viele Rücksendungen mit ausführlichen Antworten, Verbesserungsvorschlägen, Wünschen und Ideen für die Zukunft Wobbenbülls gab. Er schreibt dazu:

*„Wir sind von der Anzahl der zurückgesandten Fragebögen überwältigt. Von 232 Haushalten haben uns 90 ihre Ideen und Vorschläge geschickt. Weit mehr als wir ansonsten in anderen Gemeinden erreichen. Ihr Wobbenbüller seid richtig gut, habt gute Ideen und zeigt deutlich wie sehr ihr an der Zukunft eurer Heimat interessiert seid. Hier soll wirklich miteinander gestaltet werden. Wir haben auf unsere Fragen, wer sich an der Entwicklung des OEK aktiv beteiligen möchte, wer kontinuierlich informiert und gehört werden möchte, zahlreiche Antworten und Kontaktwünsche erhalten. In den kommenden Wochen werden alle, die es gewünscht haben, von mir persönlich angesprochen um ihre Ideen detailliert einbringen zu können.“*

## Was ist geplant?

Der Seitenstreifen am Mühlenweg wird repariert und die Fenster und Türen am Bürgerhaus sollen gestrichen werden.

Der leider nicht mehr existierende Karnevalverein von Wobbenbüll hat von seiner Restkasse eine weitere Bank für den Deich gestiftet, sie wird im April aufgebaut. Diese 3 Bänke vom Karnevalverein sind eine Bereicherung für Wobbenbüll. Nochmals unseren Dank an die Akteure!

**Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,  
die Gemeindevertretung wünscht Ihnen/euch ein schönes Osterfest.  
Macht Ihr/ machen Sie in diesen Zeiten das Beste daraus, es wird ganz bestimmt  
alles besser (Orakel?). Bleibt gesund!**

Jürg Petersen



Un noch een to noahdenken:

**De Hoop**

Dat Fröhjoar sitt schon in't Gestrüpp-  
Un töövt ob Sun un Reägen-  
„Corona“ hett uns stark bedrüppt-  
Doch wi wött widerleäben

*vun Rolf*

